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Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, con el tema: 

“relacionado a las demandas y necesidades de la Costa Grande como 

consecuencia del Huracán “John”. 

 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Con qué objeto diputada Erika? se 

concede el uso de la palabra a la 

diputada Erika Lührs Cortés. 

 

Hasta por un tiempo de 10 minutos 

con el mismo tema. 

 

La diputada Erika Lorena Lührs 

Cortés: 

 

Gracias presidente. 

 

Con el permiso de la Mesa, 

compañeras, compañeros de los 

medios, público que hoy asiste sólo 

en esta sesión hemos escuchado dos 

posicionamientos de un compañero a 

quien por cierto desde esta Tribuna 

le enviamos nuestra solidaridad 

nuestro cariño a él y a su familia al 

diputado Tulio y también hemos 

escuchado a la diputada Jesusita 

sobre el mismo tema, hace unas 

semanas en esta Tribuna 

presentamos un exhorto a la Cámara 

Federal pidiéndole a las y los 

Diputados Federales que etiqueten 

recursos suficientes y necesarios 

para atender no solamente a John 

que está reciente sino también lo que 

quedó pendiente de Otis. 

 

Los que viajamos prácticamente 

diario por la carretera Chilpancingo-

Acapulco nos damos cuenta de la 

cantidad de camionetas que 
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transportan a servidores de la nación 

en la mañana y regresan por la tarde 

me parece que recordar este exhorto 

y darle seguimiento al trámite 

legislativo que sigue ante la cámara 

Federal en estos momentos ya no es 

solamente necesario compañeras y 

compañeros especialmente a la 

fracción de MORENA a lo mejor 

ustedes no son de Acapulco y no les 

interesa mucho lo que estoy diciendo 

pero tener un minuto a su atención 

se los agradecería mucho. 

 

Por eso es importante hacer desde 

aquí un llamado no solamente 

necesario, un llamado urgente a la 

Delegación de Bienestar en el 

Estado, si actualmente en Guerrero 

hay la presencia de más de 300 

servidores de la nación de todo el 

país Por qué nadie puede ir a 

atender los plantones que se 

presentan todos los días están 

ahorcando la economía de la Costa 

Chica, de la Costa Grande, de 

Acapulco, estamos en un círculo 

vicioso efectivamente no hay turismo 

efectivamente nuestros compañeros 

no tienen que vender no tienen 

clientela en las playas en los 

pequeños comercios los hoteles 

chiquitos, los medianitos están 

totalmente vacíos pero si a eso 

todavía le sumamos los bloqueos 

que tenemos todos los días y este 

último duró 24 horas, cómo 

queremos entonces que llegue la 

economía, qué va a hacer que estas 

familias puedan tener un ingreso. 

 

Me sumo totalmente a lo expuesto 

aquí por el diputado Tulio pero 

también me sumo a lo dicho por la 

diputada Jesusita, por favor hagamos 

todas y todos un esfuerzo de gestión 

ante la Delegación de Bienestar para 

que atienda y no deje crecer los 

problemas, a veces no se trata 

solamente de recursos, a veces 

compañeras y compañeros con una 

atención es suficiente. 

 

Muchas gracias 

 


